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Ich hatte vor drei Jahren einen Unfall auf der Autobahn bei hoher Geschwindigkeit mit
erheblichen Folgen.

Gerettet hat mich die Verkettung von guten Zufällen:
Der Rettungssanitäter auf dem Weg nach Hause als Ersthelfer, der den RICHTIGEN Notruf
absetzte.
Der leitende Notarzt, der auf den Hubschraubertransport bestand, weil der Krankenwagen nicht
schnell genug gewesen wäre.
Die Hubschrauberpiloten, die schnellstens in das Traumazentrum flogen und eben nicht in das
nächstgelegene Krankenhaus.
Die Ärzte im Traumazentrum, die hochprofessionell ihre Arbeit im Schockraum und im OP taten.

Ohne all dieses würde ich heute hier nichts schreiben.

Es geht nicht nur um Schnelligkeit beim Notruf, manchmal geht es auch um die Qualität des
Anrufs.
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